

Liebe Kita-Teams, liebe Eltern, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer, seit heute ist unsere Petition an den deutschen Bundestag für die Online-Unterschrift freigeschaltet. Es geht jetzt ums Ganze für unsere Kitas im Land. Die Bundesregierung hat immer noch kein Gesetz für bundesweite Qualitätsstandards vorgelegt und stattdessen droht, dass es ab dem nächsten Jahr gar kein Geld mehr vom Bund für Kita-Qualität gibt. Deshalb ist es so wichtig, mit unserer Petition jetzt ein klares Zeichen zu setzen für bundesweite Standards und deutlich mehr Geld für unsere Kitas. Klickt hier, um die Petition im Petitionsportal des Bundestages zu unterschreiben:

### [Petition unterschreiben](#)

Zum Teilen könnt ihr auch folgenden Link nutzen:

<https://jedes-kind-zaehlt.de/unterschreiben>

Mit der Freischaltung beginnt nun die 4-Wochenfrist. In den letzten Tagen ist die Zahl der eingereichten Unterschriften rasant gewachsen und wir haben bereits 26.308 Unterschriften (Stand 11.06. 8:30). Bis zum 9. Juli ! können wir nun noch weiter alles dafür geben, um unser Ziel von 500.000 Unterschriften zu erreichen. 🙌 Bitte denkt daran, immer regelmäßig eure Unterschriftenlisten zur Post zu bringen. Damit der letzte Versand auch rechtzeitig beim Petitionsausschuss ankommt, ist Samstag, der 6. Juli ! , der letztmögliche Tag für den Postversand. Dann kommen die Listen garantiert noch vor Fristende beim Petitionsausschuss an. Unabhängig davon bitten wir euch, auch beim Verpassen der Frist ausgefüllte Unterschriftenlisten unbedingt zum Petitionsausschuss zu schicken.

Damit wir unserem Ziel, die bisher größte Kita-Kampagne aller Zeiten zu werden 🌟 , näherkommen, wollen wir gemeinsam mit euch in der heißen Phase für das Sammeln von Unterschriften gleichzeitig im ganzen Land sammeln. Deshalb wird es vom 19. bis 22. Juni 2024 deutschlandweite Aktionstage geben, an denen überall Unterstützerinnen und Unterstützer von **Jedes Kind zählt** Unterschriften sammeln.

**100** 🔥 Das kann auf dem Marktplatz sein, öffentlich vor der Kita, bei einer Sportveranstaltung in eurer Nähe oder bei den vielen Kulturveranstaltungen der jährlich am 21. Juni stattfindenden Fête de la Musique. Ideen und Hinweise zur Umsetzung findet ihr in einer Handreichung auf unserer Internetseite: [www.jedes-kind-zaehlt.de/material/](http://www.jedes-kind-zaehlt.de/material/)

Falls ihr noch mehr Informationen und Hintergründe zu unserer Kampagne wollt, schaut euch gerne die Aufzeichnungen der beiden digitalen Kita-Foren durch. Ihr findet die Videos bei YouTube unter folgendem Link:

<https://www.youtube.com/@jedekindzaehlt>

Vielen Dank für euren Einsatz und Engagement bisher. Wir werden zusammen dafür sorgen, dass die Politik die Kitas und Kinder im Land nicht vergisst, denn jedes Kind zählt! ✨

Katja Ross (Petentin) für die Kampagne „Jedes Kind zählt“  
#jedekindzaehlt

[Abmelden](#) | [Einstellungen](#) | [Online ansehen](#)

**Kampagne "Jedes Kind zählt"**